

# Landeshauptstadt Magdeburg

## Stellungnahme der Verwaltung

öffentlich

Stadtamt	Stellungnahme-Nr.	Datum
Amt 61	S0172/15	17.07.2015
zum/zur		
A0065/15 Fraktion DIE LINKE/Gartenpartei		
Bezeichnung		
Straßenbahnerschließung der Magdeburger Veranstaltungsarenen		
Verteiler		Tag
Der Oberbürgermeister		28.07.2015
Ausschuss f. Stadtentw., Bauen und Verkehr		27.08.2015
Verwaltungsausschuss		28.08.2015
Finanz- und Grundstücksausschuss		02.09.2015
Stadtrat		08.10.2015

**In der Sitzung des Stadtrates am 29.06.2015 wurde der Antrag in die Ausschüsse verwiesen. Die Verwaltung nimmt wie folgt Stellung:**

Die vorhandene ÖPNV-Anbindung ermöglicht eine effiziente Bewältigung der Verkehrsströme im Veranstaltungsverkehr mit öffentlichen Verkehrsmitteln, auch bei Veranstaltungen mit hohen Besucherzahlen durch Einsatz entsprechender zusätzlicher Straßenbahnfahrzeuge. Von der Haltestelle „Arenen“ aus lassen sich innerhalb einer Luftlinienentfernung von 400 Metern sowohl die GETEC-Arena, als auch der Vorplatz der MDCC-Arena erreichen. Beide Veranstaltungsstätten sind somit bereits durch den ÖPNV erschlossen.

Vertiefende Planungen hierzu sind zuvor nicht sinnvoll und können deshalb nicht befürwortet werden. Hierfür stehen derzeit auch keine finanziellen Mittel zur Verfügung. Eine planerische Beauftragung einer direkten Straßenbahnerschließung der Veranstaltungsarenen ist aus den genannten Gründen derzeit nicht zweckmäßig und nicht möglich.

Dr. Dieter Scheidemann  
Beigeordneter für Stadtentwicklung,  
Bau und Verkehr